



# Rencontre Internationale des SCHWYTZOIS

Chien courant suisse

Le 21. /22. Mai 2022 à 25660 Merey sous  
Montrond (France)

Bonjour à tous les éleveurs, les amateurs et les passionnés du Schwytzois,

Pour la première fois, nous organiserons en 2022 une rencontre internationale du chien courant suisse SCHWYTZOIS. Les participants viendront de la Norvège, de l'Allemagne, de la République tchèque, de l'Italie, de l'Espagne, de la Suisse et de la France.

L'importance de cette rencontre sera d'échanger nos expériences entre passionnés du SCHWYTZOIS, afin de nouer et créer des relations importantes pour leur élevage.

Nous nous retrouverons dans le parc privé de Hervé Cart. Il y aura la possibilité de chasser avec vos chiens sur lièvre/ chevreuil ou sanglier pour voir leur aptitude au travail. Plusieurs juges de travail et beauté des différents pays se seront à nos côtés ainsi qu'un vétérinaire pour répondre à toutes vos questions sur la cynophilie.

Enfin, deux journalistes, un français et un suisse, seront parmi nous pour filmer et photographier cette journée. Leurs articles seront publiés dans différents médias.

Il y a des hébergements à proximité. Pensez à réserver assez tôt. Il y a une brigade de cuisinier, qui s'occupe du repas à midi, ou pour ceux qui le veulent, repas tiré du panier possible. Le soir nous allumerons un Barbecue ou chacun pourra apporter des spécialités de son pays pour partager (Buffet Canadienne) et passer un moment convivial.

Je vous informe que la Nationale d'élevage du Club Suisse aura lieu juste le week-end après à Martigny. Le 29.05.2022. L'occasion de prolonger votre séjour et passer un moment agréable dans notre Région.

Je serais très heureuse, de vous retrouver très nombreux et c'est avec grand plaisir que je vous accueillerai avec vos SCHWYTZOIS.

Salutations Cynophiles

Natalie Piéta

